



Alianza para el Gobierno Abierto

Mecanismo de Revisión Independiente

EL SALVADOR

Comentarios recibidos sobre el Primer Informe de Avance

Jaime Lopez

En relación con el punto 11. "Publicación de Casos Emblemáticos de Corrupción" en el informe se atribuye un avance sustancial, a pesar que la lista de los casos reportados por el gobierno fue declarada información reservada. Lo que se conoce es el número de casos y datos sobre algunos de ellos, pero los detalles acerca del conjunto general de casos no es de conocimiento público. En razón de lo anterior, sugiero revisar al avance atribuido a este indicador.